

Horóscopos Domingo 05 de septiembre de 2021

Aries, Domingo 05 de septiembre. En el juego del amor todo vale.

Estás en un día en el que tu pareja te va a reclamar tu atención con mucha intensidad. Venus se encuentra en la casa de la pareja y demanda tu presencia en su santuario. Es un día para dar rienda suelta a la pasión y al gozo y conectar de manera íntima con tu otro significativo.

Tauro, Domingo 05 de septiembre. Siguiendo lo que amas.

En este día la Luna en la casa 4 del hogar hace una oposición a Júpiter, el planeta de la expansión y crecimiento en la casa 10 del éxito y reconocimiento profesional. Esta tensión te puede generar dificultades en el hogar o en tu trabajo ya que ambas partes van a jalar en sus propias direcciones. Es importante tratar de mantener la cabeza fría en este periodo y no tomar partido ya que vas a resultar perdiendo si eliges a uno por encima del otro.

Géminis, Domingo 05 de septiembre. Un buen día para amar.

Venus está desatada en este día afectando de modo muy positivo a varios signos y tú eres uno de los beneficiados, en cuestión de amor hoy es el día de suerte y hay que aprovechar esta energía.

Cáncer, Domingo 05 de septiembre. Mensajes importantes de tu pareja.

El día de hoy Marte en tu casa 3 de la comunicación realiza un trígono a Plutón en tu casa 7 de la pareja, esto es positivo y se interpreta como mensajes que son muy importantes y tienen un significado que no es fácil de entender a menos que prestes atención, como cuando habla en doble sentido y quiere decir una cosa para dar a entender otra. Así será la comunicación con tu otro significativo en este día. Esto se puede prestar a juegos interesantes si sabes llevar el juego de modo correcto.

Leo, Domingo 05 de septiembre. Ascenso laboral en puerta.

El día de hoy la Luna está en tu casa 1 de la personalidad realizando una oposición a Júpiter en la casa 7 de la pareja. Este tránsito se interpreta como una sensación de bienestar general que te puede llevar a tomar decisiones porque te sientes invencible. Ten cuidado con no exagerar y aprovecha los aspectos positivos de estos tránsitos para conectar con tu pareja.

Debes ser cuidadoso para evitar problemas.

Virgo, Domingo 05 de septiembre. No pierdas la cabeza.

Hoy la Luna desde la casa 12 del ahilamiento hace una oposición a Júpiter en la casa 6 de las enfermedades. La casa 12 tiene también relaciones con hospitales y lugares donde nos encerramos por lo que la energía de este día te puede poner en una situación en la que estes a punto de tener que aislarte en uno. Es importante primero no caer en el pánico porque te estoy augurando un problema de salud. Es mejor tomar conciencia y realizar acciones constructivas para evitar esta situación. La astrología solo indica el movimiento de la energía en cada uno y las posibilidades en las que esta se manifiesta. Tú eres el único que puede cambiar las cosas tomando acción, si hay una molestia atiéndela.

Escorpión, Domingo 05 de septiembre. Oportunidades de relaciones.

El día de hoy el Sol desde tu casa 10 del éxito profesional realiza un trígono a Urano en tu casa 7 de las relaciones y pareja. Este aspecto es muy positivo ya que te da una claridad muy útil para relacionarte con las personas adecuadas en el trabajo y así obtener el crecimiento que deseas. Urano nos indica cosas que suceden de pronto sin aviso por lo que puede ser que conozcas a alguien que te pueda ayudar mucho en el trabajo.

acción profesional. La relación con tu pareja va bien.

Sagitario, Domingo 05 de septiembre. Deseos de viajar.

El día de hoy la Luna se encuentra en tu casa 9 de los viajes y el extranjero haciendo una oposición a Júpiter, tu regente quien está en la casa 3 de la comunicación y mensajes, al mismo tiempo ambos reciben un aspecto de Venus en Libra en tu casa 11 de las amistades. Esto se interpreta como un fuerte deseo de ir a visitar a tu familia o personas queridas, empacar tus cosas y pasar unos días con personas que hace un tiempo no ves más que por videoconferencia. Está en ti analizar de manera seria si puedes hacerlo.

Capricornio, Domingo 05 de septiembre.

En este día Venus en tu casa 10 del éxito profesional realiza una cuadratura a Plutón en tu casa 1 de la personalidad. Este tránsito puede interpretarse como luchas de poder, hay que tener cuidado con las obsesiones y con perder la cabeza al sentir que no ten están prestando suficiente atención. Es mejor ser cortés y darles a todos su tiempo.

Acuario, Domingo 05 de septiembre. Mantén la cabeza fría.

El día de hoy la Luna está en tu casa 7 de la pareja realizando una oposición a Júpiter en tu casa 1 de la personalidad. Este tránsito se interpreta como una sensación de bienestar general que te puede llevar a tomar decisiones porque te sientes invencible. Ten cuidado con no exagerar y aprovecha los aspectos positivos de estos tránsitos para conectar con tu pareja.

Piscis, Domingo 05 de septiembre. Atiende a tu salud.

Hoy la Luna desde la casa 6 de la enfermedad hace una oposición a Júpiter, tu regente en la casa 12 del aislamiento. Esta casa tiene también relaciones con hospitales y lugares donde nos encerramos por lo que la energía de este día te puede poner en una situación en la que estes a punto de tener que aislarte en uno. Es importante primero no caer en el pánico porque te estoy augurando un problema de salud. Es mejor tomar conciencia y realizar acciones constructivas para evitar esta situación. La astrología solo indica el movimiento de la energía en cada uno y las posibilidades en las que esta se manifiesta. Tú eres el único que puede cambiar las cosas tomando acción, si hay una molestia atiéndela.